

Toulouse, le 10 novembre 2011

INVITATION PRESSE

Le CHU de Toulouse inaugure le bâtiment h3-Guy Lazorthes, nouveau plateau technique de l'hôpital Rangueil

Pierre Cohen, député-maire de Toulouse et président du conseil de surveillance du CHU de Toulouse, Jean-Jacques Romatet, directeur général du CHU de Toulouse et Bernard Pradère, président de la commission médicale d'établissement, ont le plaisir de vous convier à l'inauguration du bâtiment h3-Guy Lazorthes, nouveau plateau technique de l'hôpital Rangueil

**lundi 14 novembre 2011 à 12h15
en présence du doyen Guy Lazorthes**

Un plateau technique à la pointe de la modernité

Le nouveau bâtiment h3-Guy Lazorthes de l'hôpital Rangueil abrite d'ores et déjà 20 blocs opératoires, le service des grands brûlés et une unité de réanimation qui sera ouverte début 2012. Les nouvelles organisations mises en œuvre et les technologies innovantes intégrées dans ce bâtiment assurent une prise en charge de qualité et un confort optimal des personnes soignées ainsi que des conditions de travail améliorées pour les personnels hospitaliers.

Une façade, expression de la continuité et du devenir de l'établissement

Ce nouveau bâtiment dont la façade est constituée de terre cuite et de béton dessine le nouveau visage de l'hôpital Rangueil. Il offre un accès facilité à l'hôpital en créant un parvis, un cheminement et des espaces d'accueil plus conviviaux. Positionné devant l'entrée des urgences et le hall d'accueil de l'hôpital, il est relié aux autres bâtiments d'hospitalisation par des circuits en sous-sols.

Le nouveau bâtiment portera désormais le nom du Doyen Guy Lazorthes

Professeur d'anatomie et de neurochirurgie, Doyen de la faculté de médecine et de pharmacie de Toulouse de 1958 à 1970, il fut à l'origine de la création à Rangueil d'une faculté (1967) et de l'hôpital (1975), réunis sur un même site pour la première fois en France.

Le h3-Guy Lazorthes témoin de la modernisation de l'offre de soins de l'ensemble du CHU de Toulouse

L'ouverture de ce nouveau bâtiment est l'aboutissement de la première phase des travaux engagés sur le site Rangueil Larrey, qui vont se poursuivre pour y permettre une optimisation de l'offre de soins, intégrée dans la stratégie globale du CHU de Toulouse, entre les 2 principaux sites soignants, Purpan au nord et Rangueil-Larrey au sud.

**Bâtiment h3 -
Guy Lazorthes
hôpital Rangueil**
1 av. du Pr Jean Poulhès,
Toulouse
(Métro ligne B : Station
Université Paul Sabatier,
puis Bus ligne 88)